

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege

07.04.2025

# KI-gestützte Anwendungen

Einladung zum Diskurs in der Langzeitpflege



Die BAGFW veröffentlicht das  
Diskussionspapier

# KI-gestützte Anwendungen in der Langzeitpflege: Grundsätze aus pflegefachlicher Perspektive.

Das Papier richtet sich an Entwickler:innen, die innovative KI-Lösungen für die Langzeitpflege unter Einbezug einer pflegefachlichen Perspektive entwickeln wollen. Ziel ist es, Pflegeverständnis und pflegefachliche Expertise bereits im Entwicklungsprozess mitzudenken und auf dieser Grundlage in den gemeinsamen Austausch zu kommen.

Als Leitplanken dient der BAGFW dabei das in Deutschland vorherrschende Pflege- und Professionsverständnis, die Vorbehaltsaufgaben in der Pflege, der Person-zentrierte Ansatz und das Konzept des Strukturmodells.

[zum Diskussionspapier](#)

---

[Zum Seitenanfang](#)